

Günter Knebel

Von: Günter Knebel <knebel-bremen@t-online.de>
Gesendet: Freitag, 9. August 2019 14:20
An: 'stadtteilkurier@weser-kurier.de'
Cc: 'lesermeinung@weser-kurier.de'; 'chefredaktion@weser-kurier.de'
Betreff: Artikel >Ulrich Finckh ist tot<, Stadtteilkurier NOS und West vom 8.08.2019, jeweils Seite 3

Leserzuschrift: Beitrag von Sigrid Schuer, Ulrich Finckh ist tot, **Stadtteilkuriere** >Nordost<, >West<, >Süost<, >Links der Weser< (u.a.m.) vom 8. August 2019, meist Seite 3

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Frau Schuer,

vielen Dank für den gelungenen redaktionellen Nachruf auf Herrn Pastor Ulrich Finckh via Stadtteilkuriere! Die von mir gern gelesene Würdigung seines Engagements als Pastor, Bürgerrechtler und Pazifist enthält aber eine korrekturbedürftige Zeitangabe: „Zudem war er von 1971 bis 1982 als Bundesgeschäftsführer der Evangelischen Arbeitsgemeinschaft für Kriegsdienstverweigerung und Frieden (EAK) tätig.“

Pastor Finckhs Zeit als ehrenamtlicher (Bundes-) Geschäftsführer der EAK endete im Februar 1980, ab März 1980 übernahm diese Aufgabe sein bremischer Kollege Pastor **Joachim Stoevesandt**. Da auch Pastor Joachim Stoevesandt 2019 verstorben ist, sei hier erneut an dessen ebenfalls langjähriges engagiertes Wirken für das Menschenrecht der Gewissensfreiheit zur Kriegsdienstverweigerung erinnert.

Genauere Auskünfte über die Amtszeiten der EAK-Vorsitzenden und –Geschäftsführer enthält die Publikation >NEIN zu Krieg und Militär, JA zu Friedensdiensten<, die von der EAK im Jahr 2007 anlässlich ihres 50jährigen Bestehens herausgegeben worden ist. Diesbezüglich korrekte Zeitangaben sind übrigens auch im Wikipedia-Eintrag zur EAK jederzeit rasch nachlesbar.

Für den Abdruck dieser klarstellenden Berichtigung aus gegebenem Anlass bin ich - wie ungezählte andere Leser/innen über Bremen hinaus - dankbar.

Mit freundlichem Gruß
Günter Knebel

Kontaktdaten:
Günter Knebel
Ludwigsburger Str. 22
D-28215 Bremen
Tel.: ++49.421.374557; mobil: 0151-20122194
E-Mail: Knebel-Bremen@t-online.de